
7 АПРЕЛЯ ПРАВОСЛАВНЫЕ ОТМЕЧАЮТ 
БЛАГОВЕЩЕНИЕ

Накануне великого христианского праздника корреспондент
"ТС" посетил Свято-Ильинский храм и взял у его настоятеля, 

протоиерея Иоанна, короткое интервью
—  Б а тю ш ка , расска ж и те , 

п о ж а л у й с т а , наш им  чи та те 
л я м  о б  и с то р и и  э то го  п р а з 
д н е с тв а .

—  Праздник Благовещения: 
сама этимология слова, отвеча
ет за себя —  “благая весть” , то 
есть благая весть от Бога чело
веческому роду. Весть о том, что 
наконец-то среди человечества 
нашлась та, которая, согласно 
Свящ енному писанию, готова 
вместить невместимое, —  та, 
которая смогла принять в свою 
утробу Бога.

Благовещение —  величай
ший праздник в христианской 
истории, потому что именно с 
этого, с благой вести, начинает
ся тот ход истории, которая за- 
канчивается воскресением Гос
пода нашего Иисуса Христа:

Благовещение —  праздник 
радостны й и в то же время 
очень трепещущий, потому что 
Святая Богородица, принявшая 
благую весть, была как бы в 
страхе и трепете еще и оттого, 
что она, дева, мужа не знает и 
все-таки она может родить. Бо
жья матерь настолько довери
лась Богу, что ее последние 
слова “Се раба Господня, да 
будет мне по глаголу твоему. ..” 
безусловно, уникальны. В се
годняш нее время рабом мы 
называем человека несчастно
го. Вообще, в славянском язы
ке слово “раб” обозначало не 
что иное, как порабощение себя 
другому. В данной же ситуации, 
когда Святая Богородица отве
тила архистратигу Божьему Гав
риилу: “Се раба Господня, да

будет мне по слову твоему”, она 
прежде всего показала великое 
смирение и то, что она действи
тельно доверилась одному Богу, 
то есть предала себя в руки Бо
жьи.

П оэтому этот праздник для 
нас радостный, чинный и благо
образный. Наконец-то в челове
ческом роде нашлась та, которая 
вместила, которая Смогла вмес
тить в себя Бога, и с этого време
ни человеческий род стал еще 
ближе к Богу, потому что именно 
после этой вести произошло чудо 
воплощения Х риста...

—  Ваш и пож елания славут- 
чанам  в честь Б лаговещ ения.

—  Хотелось бы всем чи та 
телям ваш ей газеты пож елать 
прежде всего мира, лю бви, по
желать крепости душ евной, те
лесны х сил и, безусловно, п о 
ж елать всем быть рабам и Бо

ж ьим и, детьм и Божьими. П о
том у  что доверивш ись Богу, 
доверяя  Ему свою  ж изнь, мы 
д оверяем  все то, что нас бу
д е т  с п а са ть  и что нас, без 
в с я к о го  с о м н е н и я , спасет. 
Если мы веруем в Бога, если 
мы д о в е р я е м  Богу, будем  
ж ить  по Божьим заповедям , 
будем  исполнять Его закон, 
то во главу угла у нас всегда 
будет ставиться  лю бовь. П о
э т о м у  в се м  ж е л а ю  л ю б в и , 
ж е л а ю  в се м  в е р ы , ж е л а ю  
всем довериться Богу, как д о 
верилась П ресвятая В лады 
чица наш а Богородица, и по 
лучить от Бога, говоря слова
ми апостола Павла, такую  же 
радостную  вёсть —  весть о 
том, что “мы уже не чуж ие и 
не приш ельцы , а со граж д а 
не с вя ты м ...”

В лади м ир  ЛЫ СЕНКО


